

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

December 2 - December 16, 1988

88 / 20

2 décembre - 16 décembre 1988

EX-2

NCR

88-864

EX-2

RCN

88-864

**Director
Technology Development and
Technical Services Branch
Environment Canada**

**Directeur
Direction du développement
technologique et des services techniques
Environnement Canada**

The incumbent is responsible for managing programs to minimize the adverse effects of pollution on the environment; for developing, demonstrating and transferring new technologies for the effective treatment of effluents and emissions; for managing hazardous waste and refuse; for taking action against spills of substances hazardous to the environment. The incumbent must also establish and manage a centralized laboratory for organic analyses and a monitoring systems around sites of federal mobile PCB destruction units.

Le/la titulaire est responsable de la gestion des programmes visant à réduire les effets néfastes de la pollution, sur l'environnement: élaborer de nouvelles technologies, en faire la démonstration et en assurer le transfert en vue du traitement efficace des effluents et des émissions; de la gestion des résidus et des déchets dangereux; de prendre des mesures contre les déversements de substances dangereuses pour l'environnement. De plus, le/la titulaire devra établir et gérer un laboratoire centralisé d'analyses organiques, et gérer un système de surveillance autour des sites des unités mobiles fédérales de destruction de BPC.

This is a bilingual imperative BBB position that may interest employees at the SM, EX-1, EX-2 or equivalent levels.

Ce poste est bilingue impératif, aux niveau BBB, et pourra intéresser les employé(e)s qui sont aux niveaux SM, EX-1, EX-2 ou leurs équivalents.

**Transport, Environment and Defence Portfolio
(613) 996-4341**

**Portefeuille des Transports,
de l'Environnement et de la Défense
(613) 996-4341**